

令和3年度 3歳児 保育発表

(令和4年3月12日開催)

アンケート集計結果

(24世帯配布 15世帯回収)

★ 日程及び開催時期、時間について

評価	理由
満足	・次のクラスへ進級する前に一年の成長を見る事が出来て良かったです。
	・発表会が開催されただけで満足です。
	・土曜開催なので、家族で見に来れるから
	・土曜で有休も使わず、お父さんも参加出来たため、子どもも嬉しそうでした。
	・土曜日で夫も出席できたため。
	・延期となったことでお休みが取れるか心配しておりましたが、土曜日にして下さった事で、無事見る事が出来、大変ありがたかったです。時間も長過ぎず、感染対策面でも良かったと思います。
	・土曜日だったので、来やすかった。
	・土曜日の開催だったため、参加する事が出来ました。平日以外での開催とても良いと思います。
普通	・土曜日になったので、習い事を欠席する必要があった。反面、仕事の都合はつけ易かった。

★ プログラムやお知らせなどの配布物について

評価	理由
満足	・運動会と同様、立ち位置が事前に分かって見易かったです。
	・立ち位置が事前に分かって良かった。
	・「カメラを通さず見てください」など配慮が書かれていて良かったです。
	・分かり易くて良かったです。
	・事前に会場内でのルールを記載して頂いていたので、当日は不安なく参加する事が出来ました。保護者座席表の図の中に「保護者席」の枠があったのは、少し混乱しました。
	とても分かり易かったです。

	・服装を教室前に掲示して教えて下さったので、忘れずに準備出来ました。
普通	・世帯が2名 or1名で変わっており、説明が無かったので、少しでも混乱しました。保護者席の表の中に「保護者席」があり、難しかったです。プログラム等は分かり易く、楽しく読ませて頂きました。
	・座席表が読み解きづらい。
	・内容は分かりましたが、座席表が分かりづらかった。

★ 会場の雰囲気や座席について

評価	理由
満足	・始まるまで BGM を流して頂き、リラックス出来ました。リラックスした状態で発表も見れました。座席も見易かった。
	・席も前が見易いように工夫されていました。少し狭かった。
	・感染症対策もして頂き、ビデオの撮影場所も設けて頂き、楽しく見る事が出来ました。
	・間隔も十分で良かった。
	・見易かったし、写真も撮り易かったです。会場ではないですが、保育室でのやりとりが聞こえてきて、先生方が子ども達の気分を盛り上げて下さっているなあと感じ、親の方の緊張もほぐれました。
	・十二分に見れました。
	・1人1人、座席に名札があって分かり易く、とても良かったです。
	こういう時期なので、座席が決まっているのは良かったです。ただ、3列目はほとんど見えず、立った方が見えました。会場を縦ではなく、横に使用するともっと広がって見易かったかと思います。

★ 保育発表について

評価	理由
	<p>・子ども達一人ひとりのセリフがあったり、可愛い演技が見れて良かったです。お歌の発表や楽器を使った発表も全部素敵でした。皆の一生懸命な姿が見れて本当に嬉しかったです。大変満足しています。2歳クラスから3歳クラスに進級して、一番成長も感じられる事が出来ました。本当にありがとうございました。</p>
	<p>・とても可愛らしく、園で一生懸命練習したのが伝わってきました。ほとんどの子が1歳の入園で知っているため、大きくなったなあとしみじみ思いました。コロナで難しい状況ですが、開催して頂き、ありがとうございました。</p>
	<p>・とっても可愛い劇で、みんなしっかり台詞も言えていて、どれだけ練習を重ねて下さったのかと、先生方に感謝しかありません。また、衣装もとても可愛く、きっと残業や持ち帰りで作ったんだろうな…と頭が下がります。楽器演奏と歌も自信を持ってやっている様子が伝わってきて、感動しました。人前に立つ経験はなかなか家庭では難しいので、とても良い機会だったと思います。</p>
満足	<p>・1人1人に台詞があり、成長を感じる事が出来ました。人見知りで恥かしがりやだったのに、きちんと台詞を言えるようになったのかと感動してしまいました。お友達を気遣い、手を繋いであげる子や「まだだよ～」と小さな先生のように教えてあげる子がいて、4歳なのに助け合いや思いやりが育まれていて、とても温かいクラスだなあと感じました。練習の時、「ママやパパにお顔が見えないから前を向いて台詞を言うんだよ」と先生が説明して下さいたと子どもに聞きました。理由をきちんと説明して指導して下さいたので、楽しい中でもきちんとしたものを作り上げられたのだと思いました。写真タイムとハグタイムありがたかったです。衣装がとても可愛くて沢山写真撮ってしまいました。大きくなるにつれ、こちらから言わないと抱っこさせてもらえないので、ハグタイムは本当に嬉しいです。是非続けてください！！コロナウイルスの影響で先生方は本当に大変な思いをされたかと思います。それでも子ども達は行事や親が保育園に来るということを楽しみにしていたと思うので、開催する決断をして下さったこと本当に感謝します。ありがとうございました。</p>
	<p>・劇と楽器と歌があって、どれも子ども達が一生懸命頑張っている姿を見る事が出来て、とても良かったです。ちゃんとやっている姿を見て、とても成長を感じる事が出来ました。子ども達の衣装もとても可愛かったです。</p>
	<p>・短過ぎず、長過ぎず、子ども達が集中出来る時間、内容でとても良かった。</p>
	<p>・毎日、練習してきた内容が存分に発揮され、皆さん、充実した顔で終わられていましたので、とても良かったと感じました。発表会で使用しました衣装は先生方の手作りだと思いますが、毎日の保育の合い間を見て、作成されたのだと思慮します。お忙しい中、子ども達、私達のために対応して頂き、感謝申し上げます。今後も引き続き、どうぞ宜しくお願い致します。</p>
	<p>・子どもの成長が見れてとても嬉しかったです。劇も合奏も歌も色々な子ども達の個性が出ていて、とても可愛かったです。最後に自分達の所に飛び込んできた</p>

<p>子どもの「やりきった！！」というキラキラした顔が見られてとても大切な思い出になりました。</p> <p>・普段、家庭で見る事が出来ない姿を見る事が出来ました。先生には感謝しかありません。いつもありがとうございます。大満足です。</p> <p>・歌も劇も可愛い姿いっぱい見れました。子どもをいっぱい褒められるハグハグタイムもいいですね。</p> <p>・劇、楽器演奏、歌という様々な発表を見る事が出来たので、とても良かった。子ども達の一生懸命な姿が可愛かったです。</p> <p>・劇、楽器、歌、3種類もあり、子どもの成長を感じる事が出来ました。台詞もそれぞれにあってとても満足です。衣装もとても可愛かったです。</p> <p>・換気もされており、過し易かったと感じました。子ども達の一生懸命さが伝わり、また、可愛い姿が見る事が出来、とても嬉しかったです。</p> <p>・子どもの成長を感じる事が出来、良い発表会だったと思います。コロナの影響で練習も大変だったと思われませんが、先生方の頑張りで、子ども達も一生懸命覚え、頑張れたのだと思います。</p>

★ その他の意見・要望

<p>・日々の保育業務がお忙しい中、素敵な発表会を開催して頂き、ありがとうございました。また、定員2名ですが、子どもの事情を理解して頂き、連れてきても良いと言って下さり、ありがとうございました。</p> <p>・保育発表の出欠用紙には、2名様参加と記載があったような気がして、子ども(兄弟)はその間教室で見られると聞いていましたが、発表会2日位前に親一人と子ども一人と聞きまして、私は家で仕事時間まで待機でした。ご家庭によって事情はあるかと思いますが、参加出来る人数は詳細ではっきりと教えて頂けると助かります。今回、発表がある事も教室の貼り紙で知りまして、急いで仕事の方を調整してもらったので残念でした。ですが、発表会を開催して頂き、ありがとうございました。</p> <p>・運動会に続き、また休園等の大変な状況だったにも関わらず、素晴らしい会を開催して頂き、誠にありがとうございました。準備や練習をして下さった先生方、開催を決断して下さいました園長先生に深謝申し上げます。</p> <p>・保育発表はとても楽しみにしていたので、見る事が出来て嬉しかったです。土曜日の開催でしたが、今の状況なので、両親一緒に見る事が出来なかったのが、少し残念でした。(お兄ちゃんが休みの為、主人はお兄ちゃんと留守番でした。)次回は一緒に見る事が出来れば良いなあと思います。</p> <p>・コロナ禍でしたが、参加出来る人数を2名にして頂いた事が、凄くありがたかったです。参観人数については、様々意見があると思いますが、どちらか1名というのは個人的には親も子どもも悲しいと思っています。</p> <p>・延期になり、諦めていましたが、このような時期に開催して頂き、ありがとうございました。</p>

※お忙しい中、アンケートにご協力頂き、ありがとうございました。

・皆様方から頂きましたご意見・ご要望は、次回の保育発表及び保護者会の検討資料とさせていただきます。

ナーサリー糀谷園長 三浦 靖之

3歳児保育発表

